

Reclaman desde Grecia otorgamiento de premio nobel de la paz a médicos cubanos



La Habana, 3 sep (RHC) El Partido Comunista Griego pidió al Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba respaldar el pedido solidario de otorgar el Premio Nobel de la Paz 2021 para la brigada médica cubana Henry Reeve.

En una declaración de la agrupación partidista se explica la actitud humanista de nuestro país para ayudar en el control de la pandemia por COVID-19 en el mundo: «Concretamente, Cuba envió a 38 países del mundo, más de 45 contingentes pertenecientes a la brigada Henry Reeve, especializada a enfrentar desastres naturales y pandemias graves, que suman 3 772 médicos, enfermeros y otro tipo de personal de salud.

Estos científicos han atendido y sanado a más de 250 000 personas contagiadas por el Covid-19, y salvado la vida a más de 8 000 enfermos», resalta el texto. Especifica que ese tipo de acción se realiza desafiando las medidas coercitivas recrudescidas en los últimos años por la administración de la Casa Blanca.

Además la ayuda proviene de un país tercermundista que enfrenta problemas económicos. «El personal médico de esta Brigada Internacional continúa su larga tradición de oferta voluntaria, solidaria y desinteresada, de brindar ayuda en los casos de grandes desastres naturales y pandemias. Llegaron a atender, en su labor, a más de 3,5 millones de personas de todo el mundo.

Característico es el período 2014-2015, cuando más de 400 médicos y enfermeros contribuyeron al combate del mortal Ébola en la África Occidental, siendo esta la operación médica más grande que se haya dado en países como Sierra Leone, Guinea y Liberia», destaca la declaración del PCG.

Concluye, el texto pidiendo reclamar el Premio Nobel de la Paz del 2021 para las brigadas del Contingente Henry Reeve y exige contar con el apoyo de todas las fuerzas políticas y gubernamentales de Grecia.

Lo firma el diputado Giannis Gkiákas.

Similar criterio lo avala otro texto firmado por Velissarios Kossivakis: “Agradecemos no solo a nuestro pueblo que se ha solidarizado con esta noble causa, sino a todos que, como nosotros, han cerrado filas y luchan en todo el mundo para que, de este modo, se le haga un poco de justicia a Cuba, aunque simbólica, y se hagan oír las voces de los pueblos, que reclaman a que se oiga la voz de la verdad, por encima de las difamaciones de los grandes medios que sirven a los planitarcas y sus intereses, en detrimento de los pueblos». (Fuente: Granma).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/233166-reclaman-desde-grecia-otorgamiento-de-premio-nobel-de-la-paz-a-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba